

IFA

Volle Messehallen in Berlin – Erste Impressionen

Montag, 04.09.2017

Noch bis kommenden Mittwoch, den 6. September, läuft in der Berliner Messe die Internationale Funkausstellung (IFA). Volle Messehallen, Innovationen für die Küche von morgen aber auch handfeste Entwicklungen für das moderne Geschäft von heute prägen das Bild vor allem in den Hausgerätehallen. Wir haben erste Impressionen für Sie zusammengestellt.

Einen ausführlichen Nachbericht zur IFA lesen Sie dann in der Oktober-Ausgabe des küche&bad forum.

Volle Messehallen in Berlin – Erste Impressionen